

Aujourd'hui, nous sommes le mercredi 18 février, mercredi des Cendres.

L'Église nous invite à entrer dans le temps du Carême, pour préparer nos cœurs à la fête de Pâques.

Je me pose en silence devant le Seigneur. Je prends conscience de ce temps liturgique qui commence aujourd'hui : le Carême, quarante jours pour me rapprocher du Seigneur et me préparer à vivre avec Lui le mystère de sa mort et de sa résurrection. Je demande la grâce de tourner mon regard, mes pensées et tout mon être vers la personne du Christ, mon Seigneur et mon Dieu, le Sauveur du Monde.

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Revenez à moi de tout votre coeur", par le choeur saint Ambroise.

*R/ Revenez à moi, de tout votre coeur  
Car je suis un Dieu de tendresse*

*1. Voici maintenant le temps favorable :  
déchirez votre coeur et non vos vêtements,  
pour ne pas recevoir en vain la grâce du pardon.*

*2. Voici maintenant le jour du salut :  
convoquez l'assemblée du peuple devant le Seigneur :  
qui sait ? s'il revenait et nous comblait de sa miséricorde ?*

*3. Voici maintenant le temps du pardon :  
laissez-vous réconcilier avec Dieu dans le Christ ;  
lui qui est sans péché, Dieu l'a fait péché pour nous.*

*4. Voici maintenant le temps de la supplication :  
priez Dieu, votre Père, qui est là, dans le secret,  
et votre Père exaucera les désirs de votre coeur.*

La lecture de ce jour est tirée de la deuxième Épître de saint Paul aux Corinthiens, au chapitre 5.

Frères,  
nous sommes les ambassadeurs du Christ,  
et par nous c'est Dieu lui-même qui lance un appel :  
nous le demandons au nom du Christ,  
laissez-vous réconcilier avec Dieu.  
Celui qui n'a pas connu le péché,  
Dieu l'a pour nous identifié au péché,  
afin qu'en lui nous devenions justes de la justice même de Dieu.  
En tant que coopérateurs de Dieu,  
nous vous exhortons encore  
à ne pas laisser sans effet la grâce reçue de lui.

Car il dit dans l'Écriture :  
Au moment favorable je t'ai exaucé,  
au jour du salut je t'ai secouru.  
Le voici maintenant le moment favorable,  
le voici maintenant le jour du salut.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « *Voici maintenant le moment favorable, voici maintenant le jour du salut* ». Je répète ces mots lentement. « *Voici - maintenant - le moment favorable - voici - maintenant - le jour du salut* ». Je cherche à les comprendre avec mon intelligence. Puis avec mon cœur. A quoi m'invitent-ils dans ma relation à Jésus-Christ ?

2. « *Laissez-vous réconcilier avec Dieu* ». Dieu lui-même désire se réconcilier avec moi. Je considère ma vie. Suis-je fâché avec le Seigneur ? Déçu ? En colère ? Pour quelle raison ? Ou bien est-ce que je me sens fautif, coupable de quelque chose ? Donne-moi Seigneur de me laisser réconcilier avec Toi, de croire à ton Amour infini et toujours présent, pour moi et pour le monde.

3. « *Ambassadeur du Christ, coopérateur de Dieu* ». Dans le souffle de l'Esprit-Saint, nous sommes invités à témoigner de la rédemption du Monde par la Passion et la Résurrection du Christ Jésus, et à être co-créateur avec Dieu. Comment, mettre en pratique ces paroles de Paul durant ce Carême, au cœur de mon quotidien ?

J'écoute à nouveau cet extrait de la Lettre de saint Paul, en me plaçant dans la communauté des Chrétiens de Corinthe. Ces mots me sont adressés personnellement.

Je me tourne vers Dieu, Père, Fils et Esprit-Saint, qui a choisi de nous donner son Fils, pour nous sauver. Au début de ce temps de Carême, je lui adresse les mots qui montent de mon cœur. A quoi m'invite-t-il pour ce chemin de 40 jours ?

Crée en moi un cœur pur, ô mon Dieu,  
renouvelle et raffermis au fond de moi mon esprit.  
Ne me chasse pas loin de ta face,  
ne me reprends pas ton Esprit-Saint.

Rends-moi la joie d'être sauvée ;  
que l'esprit généreux me soutienne.  
Seigneur, ouvre mes lèvres,  
et ma bouche annoncera ta louange.

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit. Amen